

## Jumat Keliling, Polres Pacitan Beri Pesan Kamtibmas Jemaah di Masjid

Achmad Sarjono - [PACITAN.OPINIPUBLIK.ID](http://PACITAN.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 5, 2024 - 16:23



PACITAN- Polres Pacitan Polda Jatim menggelar program Jumat Keliling untuk mencegah maraknya gangguan keamanan.

Kegiatan yang bertujuan mengajak seluruh elemen Masyarakat untuk turut serta berperan aktif dalam menjaga kondusifitas kamtibmas kali ini dilakukan di Masjid Baitussalam, Desa Bangunsari, Kecamatan Pacitan.

Beberapa pesan Kamtibmas disampaikan oleh Kapolres Pacitan, AKBP Agung Nugroho mulai dari kamseltibcarlantas hingga terkait memasuki tahun Politik.

Didampingi PJU Polres Pacitan dan jajaran, Kapolres Pacitan menyampaikan pentingnya menjaga keselamatan diri dan orang lain terlebih saat berkendara dengan mematuhi peraturan lalu-lintas.

"Karena angka kecelakaan yang melibatkan usia bawah di Kabupaten Pacitan umur cukup tinggi," ungkap AKBP Agung, Jumat (5/1/24).

Lebih lanjut, AKBP Agung mengatakan, kasus bunuh diri juga marak terjadi. Hal ini juga penting dijadikan catatan bersama termasuk masyarakat agar tidak sampai kejadian tersebut menimpa sanak saudara.

Selain itu, pesan Kamtibmas juga disampaikan tentang kewaspadaan bencana alam hidrometeorologi di masing-masing wilayah, seperti angin kencang, kebakaran, hingga pohon tumbang maupun banjir.

"Kami harap masyarakat memperhatikan keselamatan pribadi dan orang lain. Semoga seluruh masyarakatnya hidup dalam kesejahteraan dan kebahagiaan," katanya.

Tak hanya itu, Kapolres Pacitan ini juga menekankan, memasuki tahun Politik agar dijadikan sebagai ajang demokrasi yang adil, aman dan damai.

"Kami sampaikan, ini masuk tahun politik. Agar ke depan kita jadikan ajang Konstitusi perhelatan yang damai dan kondusif sehingga pembangunan di Pacitan bisa terus maju," jelas Kapolres Pacitan, AKBP Agung Nugroho.

Sementara itu, Aiptu Jamirun bertindak sebagai khatib pada Sholat Jumat menyampaikan pesan takwa kepada kaum muslimin.

'Refleksi Pergantian Tahun' jadi tema khutbah Jumat di Masjid Baitussalam Bangunsari.

Untuk informasi, Program Jumat Keliling Polres Pacitan tersebut bakal terus berlanjut merata hingga 12 kecamatan. (\*)